
市長選候補 猪原さん ご回答 

 

 

ご質問：八ヶ岳アート＆クラフトネットワーク（おらんうーたん）の存在をご存知でしたか。 

 

はい。上野玄起さんからお預かりして自営のパン屋のパンフレット置き場に置かせていただいてい

た時期もございます♪ 

 

ご質問：北杜市のアートクラフトの分野に期待することはなんですか。 

 

八ケ岳南麓の環境や自然はアートクラフト（芸術作品）を制作するうえでも創造力を高め非常に親

和性が高く、移住希望者も増加しているのではないでしょうか。多くのクラフト作家の方に移り住

んでいただき、例えば空き家活用やクラフト村のような場所が市内の各地にできると町の魅力アッ

プにつながると思います。 

 

ご質問：北杜市長としてアートクラフトの分野に対してどの様な取り組みができるとお考えでしょうか                     

（具体案がございましたら是非お願いします） 

   

北杜市には沢山のアートクラフト作家がいらっしゃいますので、民間で取り組んでいらっしゃるマ

ップ製作や市内への拡散を行政としてもお手伝いできればと思います。さらに発展させて松本市で

開催されているクラフトフェアーなども市と共労して開催できると北杜市の魅力アップになるので

はないでしょうか。また実現の可能性は未知ですが、市内の小学生や中学生にもクラフト製作体験

を積極的に進め、こともたちの未来の可能性をより大きなものにしていくきっかけになれば素晴ら

しい事だと思います。  

 

 

 

  個人的には、実際にアートクラフトの分野の方々と直接お話しする中で、行政として協力できるこ

とがあれば、政策として取り入れたいと思っています。 もしも皆さんのお時間があるようでした 

ら、選挙の告示前に懇談会等開催できればと思っています。  

ご検討を宜しくお願い致します。 

 

 


